

**LA ETERNIDAD
POR
MARIA DEL
PILAR
DORRONZORO
MAURA CADIZ**

17/02/2023

LA ETERNIDAD

La eternidad de un beso, de un instante
de un minuto o de horas o de media
vida juntos

Siempre queda la eternidad como para
mi misma Mahoma, o Camarón de la
isla son personas que no están en este
mundo pero que han pasado a la
eternidad

Yo algún día me gustaría volverme una
eternidad que es lo que dura y que es
lo que lleva consigo

Muchos y muchas hablan rumorean
sobre mi vida

Pero la verdad es que intento que me
pague el banco los préstamos,
préstamo tras préstamo

Dicen que el que paga manda en esta situación la que paga soy yo.

Lo único que he hecho a sido pedir y pagar y ahora en unas horas se me tiene que hacer una transferencia.

Porque me tienen tanta envidia codician lo mío quieren lo mío porque no viven sus vidas y se conforman con lo que dios le ha dado que lo único que hacen es robar

No es que mi padre ¿Cuántos años lleva muerto tu padre?

Se creen que van a tener algo de dinero en el banco, son situaciones tan surrealistas que rozan la locura transitoria de esos susodichos o de esas susodichas

No quiero hablar mucho sobre este tema, todo lo que tengo es mío, es de mi dinero y para mi y por mi.

Y yo intento meter en mis empresas a mi familia y amigos no para que me roben sino para que trabajen.

El trabajo significa, aunque sea misero el sueldo pero significa que vale para algo que eres valida en la sociedad para algo por muy ridículo que sea el sueldo

Todos tenemos derechos y tenemos deberes esta dentro de las constitución española y dentro de la pepa hace mas de doscientos años ya existía en España en Cádiz.

Hay que hacer cosas pero también hay que hacer lo que el cuerpo te pida.

Y tienes que ser tu la guionista de tu vida no que te guíen que no es malo pero ser tu misma la que tome las decisiones.

Hay muchas cosas que no podemos explicar, muchas cosas que van de la mano del odio y de la mentira, pero hay muchas cosas que van de la mano del amor y de la verdad

El amor es la mayor maquina que existe en el mundo

Aunque me tachen de puta yo quiero no solo compartir mi vida con un solo hombre sino con dos y no puedo porque la situación ha cambiado mucho desde que me condenaron

Y me salve por mi trabajo sino estaría en el corredor de la muerte todavía.

A mi prestamista lo quisieron matar y yo quiero que reviva, que es bien vivo y que me pague lo que le pido

Pido pago me tienes que dar

Y si piensan que no estoy en mi sano juicio que sepan que estoy totalmente

en mis cabales y que tengo ojo de conciencia.

Yo se lo que esta bien y lo que esta mal
Lo que esta bien visto por la sociedad y
lo que no

Yo se que me odian y mucha gente que
me observa me da la razón

Mucha gente que sabe que llevo
siempre las de ganar y muchas gente
que en mi situación ya hubieran
matado a todas o todos los que me han
denunciado sin ser verdad

Yo digo si pones una denuncia por lo
menos que digas la verdad o sino que
vayas a la cárcel

Ya veras como se pensaban dos veces
poner una denuncia falsa

Mucha telebasura que te comen el
tarro te venden un estereotipo de
persona que todo es mentira todo es

una fachada una falsedad y una
mentira y ellos mismos y ellas mismas
viven una mentira

Yo viviré mentiras también aquí nadie
se libra pero las mías se vuelven verdad
con el paso del tiempo

Siempre hay un aliado que es tiempo
Y la convicción de que vas por el
camino correcto aunque no sea el del
al lado

Yo no hago las mismas cosas que tu y
tu no haces las mismas cosas que yo
pero todos o todas tenemos cosas
comunes como es comer o ducharnos
o dormir

Por ejemplo ahora estoy escribiendo,
estoy trabajando mi hermano esta
durmiendo no hacemos las mismas
cosas aunque vivimos en la misma casa

Hemos comido lo mismo pero vivimos
de forma diferente

Y a mi me tacharan la telebasura de lo
que quieran pero todo es mentira
Absolutamente todo es mentira.

Y estoy empezando a desenvejecer así
que voy a volver a ser yo misma aquí y
ahora y mas pa allá que hay mas
Siempre hay mas es como la cocaína
que te pide mas y mas
Sin embargo la coca buena no te pide
te deja agusto.

Yo hace mucho que deje la cocaína y si
quiero tengo un kilo ahora mismo dos
tres o mil kilos pero paso.

Yo decidí que no podía seguir esa vida
eso y que me daban muy poco de vida
me lleve un gran susto y se me
apareció un ángel diciéndome que
parara que me dedicara a pintar y a

escribir que algún día me reiría desde las alturas y podría ver la cima que he subido la del existo personal y que podría ver mis tierras mis chalet mis casas todo desde la pintura y la escritura esta en tramites y sigo con mis proyectos las tierras que tengo desde san Fernando hasta barbate que no me pueden quitar que lo tengo mas amañado de lo que se piensan y que vale tanto dinero que no saben como voy a poder mantenerlo

Pues escribiendo y pintando

No venirme abajo nunca y poniéndome manos a la obra allá por donde me deje caer y teniendo Cádiz como bandera y la Janda como escudo.

Siempre como escudo Conil , Vejer y Barbate.

Y Cádiz para dejarme caer dejarme
reposar.

SOPLA Y SOPLA Y HOY EL MAR ME SABE A COPLAS

Sopla en viento escucho el murmullo
de mar tan grandiosa mi amiga mi
compañera siempre esta a mi vera
La mar tantos peces tanto mundo por
descubrir

Hoy echo de menos Conil el callejón el
duende donde tantas marchas me he
pegado no solo de alcohol y de hachís y
de coca sino de marchas de charlas
hasta la luz del día y irme a dormir
morada no otra cosa o lo siguiente
Mi roche divino donde he sido tan feliz
en ese chalet y en esa urbanización

espero que mi novio de toda la vida lo tenga mas que solucionado.

Yo he aprendido mucho de mi larga experiencia en la vida larga y corta a la vez a veces el tiempo se ha exprimido como un limón

Ya son muchos los años que llevo sin consumir a diario ni los findes ni nada de nada y no es porque no tenga o no quiera sino que tenia que parar

Tenia que parar porque sino iba a ser un descontrol mi vida y mi familia no seria mi familia si hoy por hoy hubiera o hubiese seguido consumiendo

Y no es porque no tenga al alcance la mano de la droga como comprenderás si fiscalizo hachís coca heroína marihuana mda y batussom que en África no existe el fiscalizador de batusoom solo en Ibiza marbella y

Londres no saben que es lo que me
podía haber caído de condena
De momento lo que en África me tenia
que comer me lo he comido ahora lo
he llevado todo al banco de Catar
donde mi amo es dueño de una parte
ahora toca recuento y que paga se me
va a dar que dinero se me va a quedar
y quienes son los que van a cobrar.

Todo esta en manos de mi amo lo que
el diga y estoy ya en España con la
mente cada día mas lucida y mas
contenta.

Dicen que el que no llora no mama
pues es lo que a mi me ha tocado
Atrás quedan las noches llorando y
llorando por mi familia.

Atrás quedan las noches llorando por
mis amigos y amigas y mis clientes.

No os podéis hacer una idea de lo que he llorado.

Lo que han visto mis ojos y lo que esta por llegar ahora

Mucho he llorado llantos desconsolados llantos de dolor hasta que decidí echar pecho y echarle un par de ovarios al asunto.

Ya ahora solo me queda el recuento y que es lo que va a pasar conmigo.

En áfrica me he comido la condena y la multa ya esta pagada ahora me toca que el banco de catar diga que es lo que me toca de condena si hay condena o no porque allí fiscalizado o no es dinero

Me la jugué a muchas cartas yo he sido la chofer la patrona y la compradora la intermediaria y todo yo jure que lo fiscalizaba y eso he hecho.

Lo jure y lo he hecho es una promesa
ese día decidí quitarme de las calles de
golfear y empezar en serio.

Ya solo queda relajarme y esperar el
dinero en el banco

Mis clientes lo saben mi núcleo lo sabe
y ahora solo queda esperar la
resolución y me la jugué todo en una
carta y eso voy a hacer

Ya en el recuento a esperar por el
momento dicen desde catar que no voy
detenida ni a la cuarta planta tampoco

.

BIENMESABE AL MUNDO SE ABRE

Bien me sabe todo me sabe bien, la
vida parece que me sonríe no debo
bajar la guardia tengo que estar
dispuesta al fracaso pero también a
ganar.

No hay nada mas placentero que una victoria y las victorias se hacen con el esfuerzo y el trabajo y el tesón
Nada cae del cielo todo es puro esfuerzo y trabajo.

Los humanos tenemos que trabajar bendecir el pan cada día y dar gracias a la vida por todo lo que nos viene encima en lo alto y lo que arrastramos.

De momento, es el futuro lo que esta por llegar, de momento todo fluye,
De momento y por el momento todo fluye todo permanece todo queda y todo esta por llegar

La felicidad esta por llegar siempre llega a las puertas de la vida y siempre salen mejores flores de un año para otro

Para mi pocos amores duraron mas de tres primaveras ya solo folla amigos o como quieras llamarlo

Trueque por trueque y siempre hay que sonreír

Yo ya llore todo lo que tenia que llorar tenia mucho por hacer y mucho que perdí por culpa de meterme donde no

me llaman es decir en la boca del lobo

El lobo es mi amigo y no me va a hacer daño pero en la boca del lobo me

refiero es estar en boca de la gente de aquí para allá que nadie sepa lo que nos contamos a la gente no tiene

porque saber con quien me acuesto o dejo de acostarme solo me incumbe a mi misma

Y por el momento sigo fiel a los míos fiel a mis cerros que allá a lo lejos me están esperando fiel a la gente que

quiero y que me gusta estar tranquila y feliz.

A mi por muy famosa que sea no se me van a bajar los humos es decir tengo claro de donde vengo a donde voy y que en la Janda he sido muy feliz me he hecho mujer fue en la piedra barco mi primera raya fue debajo de mi casa mi primer porro y fue mi primera copa volviendo de unas olimpiadas

marianistas en Valencia

Una copa de champán fue lo primero que probe de alcohol

Atrás se quedan las sillas en José Marí para dormir allí hasta que fuera a roche Lo que daría yo por estar ahora en roche con mi cafelito y mi cigarrito.

Con mis paseos por la playa.

Ir a la cala encendida a la cala que he visto crecer.

Irme de juerga por la luna y por la calle
Cádiz en Conil.

Por el duende por el bar de la pepa por
el akua por la carpa la yerbabuena por
la visitor que daría yo por volver a voler
Pero he sido muy feliz pero a la vez he
sufrido mucho.

La experiencia, la calma , la templanza
que tengo ahora de saber que es lo que
debo y lo que no debo hacer

La experiencia de la sabiduría

Lo que daría yo ahora por estar en la
clínica fisiocoñil allí como auxiliar de
clínica y de administrativo

Me lo saque antes y después de entrar
en fisiocoñil porque se habían perdido
después se encontraron lo mismo que
sino te parece surrealista que me haya
sacado la eso tres veces es totalmente
surrealista.

De momento sigo con mi vida no tengo que rendir cuentas a nadie sigo bien en mis cabales dentro de lo que cabe

A nadie se le ocurre dejar el hachís y ponerse a fiscalizarlo solo a mi.

A nadie se lo ocurre hacer las cosas que yo hago pero bueno aprendo día a día y aprendo de todos y de todas.

Tengo mis mentores y mis mentoras.

Sigo siendo una aprendiz y una aprendiz.

APRENDIZ APRENDÍZ NO TODO ACABA EN LA NARIZ

Aprendiz no todo acaba en la nariz, hay un universo detrás de todo lo que se esconde, yo vivo feliz entre medias aguas como el cristo de Colombia de

las dos aguas en el cual tengo toda mi fe.

De momento y por lo consiguiente no hagas caso de lo que diga la corriente vamos por donde vamos y seguimos por donde seguimos.

Por lo bien y por lo supuesto seguimos avanzando no hay fin en la meta, el fin es el principio de otro comienzo cuando se termina algo empieza otra cosa, seguimos avanzando y siempre avanzando siempre voy por el momento exacto siempre hay que mejorar.

Siempre hay que ser mejor persona ser mejor tienes que mejorar siempre tienes que ir a mejor hacia un camino mas limpio de malas hierbas y de malos rollos.

Las malas hierbas ha un lado pero de momento ni los malos son tan malos ni los buenos son tan buenos un termino medio.

Ha mi persona, personas que todo el mundo dice que son malos para mi han sido buenos y personas que todo el mundo dice que son buenas para mi han sido malas

Los términos medios no existen no hay baremo ni metro para medir ya sea una sensación de euforia de bienestar de felicidad como dice la canción de Orozco una lagrima se mide igual al derecho que al revés.

Pues una sensación de euforia se mide igual al derecho,

Yo ahora mismo estoy eufórica por dentro es como un orgasmo con mi novio de toda la vida me he quedado a

gusto y ahora viene un porrito a pachas
pues igual me he quedado super a
gusto, pues así me siento campeona
entre las campeonas, siempre he sido
una fiera que hay que amansar , ya
adiestrada por el sastre que me hizo
mujer sigo mi esfera mi mundo mi
lámpara mi bombilla de la vida.

Sigo con las velas blancas encendidas
de la paz, paz hermosa y temprana y a
la vez larga y duradera siempre ando o
en chandal, o en sudadera pero la vida
es placentera

Los placeres de la vida están para
probarlos, para sentirlos para vivirlos lo
mismo es una copa de vino que un
batido de vainilla todo es mental tan
mental que todo gira en torno a la
mente

Tu eres capaz de hacer lo que eres
capaz de imaginar tu eres lo que un día
imaginaste de moraso o no.

La imagen publica tuya puede cambiar
cambiando el lector es como un lector
de una cámara o una lente para los
ojos es decir unas gafas.

Todo gira en torno a como te ves y
como quieres que te vean siempre
tienes que ir a mejor siempre a mejor.

Siempre tienes que mejorar siempre
tienes que ir a mejor siempre con
optimismo

Yo tengo muchos motivos para llorar
pero no lloro tengo muchos motivos
para reír pero no río tengo que estar en
mi mente en mi orbita con el cuerpo
con mi organismo como mi función
vital y con mis órganos vitales y tengo
que poner una cadena como una

cadena de lo que sea como si es un collar de buenas ondas y de buenos pensamientos y un encaje no de bragas sino de maniobras para que mi mente vaya a orbita con mi cuerpo.

BIENVENIDO EL DIA DE HOY

Bienvenido el día de hoy, quiero dar las gracias ante todo por lo bien que me siento por lo bien y lo libre que me siento aunque este aquí entre cuatro paredes

Soy libre, tengo libertad que mueve mi pelo, libertad que se mueve en el aire, simple y llanamente y tan hermosamente libertad.

No tengo que dar explicaciones con quien me acuesto o dejo de acostarme

soy libre un alma libre que camina en libertad por la tierra

Una habitante mas de la tierra, una visitante a este mundo.

Tengo mis penas y mis alegrías, solo hay que mirar hacia detrás para recordar a los que no están y volver a resentir momentos únicos e inolvidables

Esta noche a sido única e irrepetible y este día tan fantástico que comienza tengo que bendecirlo dándole las gracias simplemente por tener café y tabaco.

Por tener esta cabecita loca que dios me ha dado para imaginar y para pensar.

Cada día es único y cada momento es único así que aprovechalo.

Hay que vivir , hay que gozar pero
también hay que meditar, hay que
hacer cosas por los demás pero lo
primero por ti y para ti y trabaja para ti
no para los demás

Se tu misma tu propia jefa que dice
aquí y ahora y ponte un horario
Unas horas unos minutos una tarde
una mañana o ambas pero hazlo
Dicen que del dicho al hecho hay un
gran trecho pues hazlo no te quedes
parada mirando la pared o la estantería
ponte manos a la obra ponte a cavilar
que vas a hacer

Un boceto no solo en papel sino
mental de como cuando y donde y con
quien

Si tienes que ir vetando a gente de tu
vida porque no te han sido fieles mas

vale una pulla en la mano o en el dedo que te lo tengan que arrancar.

Así que vive feliz no te importe donde esta ahora los amores de tu vida ellos saben cuidarse por si solos.

La autoindependencia no depender de los demás para nada ni para nadie.

Absolutamente tu misma eres quien lleva las riendas de tu vida , tu misma eres tu y nada mas el mundo no solo gira para ti na mas sino para todos.

Todo es un engranaje y una cadena todo fluye y todo va y mis ex amigas que se acuestan con mis exs me da igual me la pela me la repañinfla ellas no tienen ética ni moral de lo que es una amistad por mi parte fue sincera pero por la de ella simple basura.

Y como basura se recicla o se va al basurero y de ahí no sale.

Una traición, una puñalada fría, lo que no saben es que de los que de verdad he querido soy la madre de sus hijos y ella una mas

Una mas y una menos se la quitaran del medio en cuento no les sirvan.

No soy mujer florero ni quiero ser quiero relucir como el oro o la plata sacarme brillo y relucir mas

Estoy desenvejeciendo y mas que voy a desenvejecer me acordare de cada insulto que he recibido y al haber sido vieja tengo la experiencia del saber.

Tengo la experiencia de la vida, tengo experiencia laboral y tengo mi vida personal que nadie sabe una vida oculta.

Sigo mis pasos yo misma me escucho, me observo desde el interior.

Vivo feliz a medias tintas cuando el banco me de el dinero me sentiré mejor podre vivir mejor.

A veces me he sentido sucia por pensar que todos mis problemas son los económicos.

No me siento sucia por acostarme con hombres me siento sucia por darme cuenta que lo que me importa o lo que me hace falta para ser feliz es el dinero Dinero que yo no quiero dinero quiero cantarle al aire como le cantan los jilgueros.

Por el momento todo se soluciona tengo que ser mas positiva y darme cuenta que tengo a mi hermano en casa a mi madre y a mi padre que viene un sobrino o una sobrina que se va a llamar no me sale es un nombre raro bueno sea como sea es bien vendio o

bienvenida lo estamos esperando ya desde hace tiempo para que llegue sano o sana y que este bien. Yo ya le he comprado dos chupes y dos biberones y una camiseta interior y unos calcetines.

Le iré comprando mas amenudo mas cosas cuando nazca

El tabaco lo tengo que dejar por mi sobrino o sobrina para que este la casa libre de humos sino mi hermano no va a querer bajar a vernos.

Todo es un mundo voy a ser tía y todo viene mejor la familia dorronzoro maura aumenta y vamos a buen puerto.

Por lo demás todo fluye por el bien de mi misma mi recuperación total y absoluta.

Seguimos avanzando por lo demás
todo bien todo fluye todo va en orbita.

VIENTO EN POPA A TODA VELA CORRE
EL MAR SINO VUELA POR UN VELERO
MERCANTIL

Viento en popa a toda vela , hoy ha
venido vero y salud, vero a hacer
deporte en concreto pilates y salud a
limpiar.

He ido al estanco y poco mas todo
fluye según lo previsto aunque hagas
planes nada sale como lo planificas o se
va el amor porque no dura o cambian
los destinos

Mi destino es Cádiz si por mi fuera
estaría tomándome una copita en un
pueblo o en Conil o en Chiclana o en
Vejer o en Barbate y para la hora de

comer iría al castillo de medina a comer carne.

Con una copita de vino, pero no toca
no tengo carnet no tengo coche así que
ajo y agua a joderse y a aguantarse.

Ahora es tiempo de chimenea es lo que
parece mi habitación con tanto humo.

Tengo que desintoxicarme del tabaco
totalmente no puedo fumar a este
ritmo ni ser una chimenea andante.

Por lo demás todo fluye todo anda bien
todo va en el rio en el caudal, todo
fluye todo va como debe de ir a favor
de la corriente de los vientos y de la
mar aunque sea el rio pero da a la
mar.-

Todo esta saliendo según lo previsto
aunque salgan planes inesperado por
ejemplo en carnavales debería haber
ido a Madrid pero no he ido

Y como sea niña mi hermano le va a llamar Balduina, y si es macho pues no se.

De momento hasta semana santa no hay planes de que bajen a vernos tendré que ir reduciendo la dosis de tabaco para poder dejarlo.

Estamos muy contentos con la llegada de un sobrino o sobrina a la vida.

Y a salud y a vero le he regalo unos pendientes los mismos pero de diferente color.

Por lo demás todo fluye todo va viento en popa.

Por el consiguiente todo va a ir bien, lo se lo presiento lo intuyo lo huelo en el aire

Al igual que me huelo cuando esta la aguja mareada me huelo que todo va a ir bien.

Siguen los vientos a favor , el viento
mueve el agua.